

Información para Proveedores de Cuidado Infantil

Si usted es un proveedor que ha sido seleccionado para participar en el Estudio de Tasas de Mercado del Cuidado Infantil de Texas y/o el Estudio del Costo de la Calidad del Cuidado Infantil, es posible que tenga preguntas adicionales. Aquí podrá encontrar una lista de las preguntas más frecuentes, pero si tiene alguna pregunta adicional o alguna inquietud no dude en contactar a Laura Marra a través de su correo electrónico laura.marra@austin.utexas.edu.

PREGUNTAS SOBRE LOS ESTUDIOS

¿Cómo puedo participar?

Si usted es seleccionado para participar en cualquiera de los dos estudios, un asistente de investigación de Texas Institute for Child & Family Wellbeing (TXICFW) de The University of Texas at Austin (UT Austin) le llamara para completar estas encuestas por teléfono. Le mandaremos un folleto introductorio para hacerle saber que ha sido seleccionado para participar en el estudio de este año. No se preocupe si recibe la llamada por teléfono antes de recibir el folleto. A veces, los folletos se pierden en el correo o son retrasados, así que si tiene alguna pregunta o le gustaría que le enviáramos un correo electrónico con más información del estudio, no dude en hacérselo saber.

¿Tengo que participar?

No. La participación en los dos estudios es opcional, pero sus respuestas ayudan a determinar la tasa del mercado para el cuidado de los niños en su región de Texas. Aunque no es obligatorio, su participación es extremadamente valiosa y muy agradecida.

¿Puede usted mandarme una copia de la encuesta por correo o email?

Desafortunadamente no podemos mandar las encuestas por correo o email. Hacemos todas las encuestas por teléfono para estandarizar el método de recolección de información. Sin embargo, nos complacerá organizar algún tiempo que sea conveniente para usted para completar la encuesta. Si usted quiere revisar las preguntas antes de la llamada para prepararse, puede leerlas aquí:

¿Quién hace este estudio?

La Texas Workforce Commission (TWC) contrata a investigadores de TXICFW y Ray Marshall Center for Study of Human Resources de UT Austin para administrar las Encuestas de Tasas de Mercado del Cuidado Infantil de Texas y del Costo de la Calidad del Cuidado Infantil.

¿Cuánto tiempo durará la encuesta?

En promedio, una Encuesta de Tasas de Mercado del Cuidado Infantil de Texas tarda aproximadamente 5-10 minutos. Si usted también está participando en la Encuesta del Costo de la Calidad del Cuidado Infantil, esta puede durar alrededor de 15-20 minutos. Algunas encuestas tardan más o menos tiempo – depende de factores como el número de niños (para las casas), o el número de grupos de edad (para los centros). Algunas personas disfrutan hablar con nuestros investigadores, y por eso, dan información extra que prolonga la duración de la encuesta. Otras personas dan respuestas cortas, que típicamente reducen la duración de la llamada. Por lo tanto, la duración de la encuesta dependerá en gran medida de su preferencia.

¿Quién va a ver mis respuestas?

Sus respuestas a nivel individual se mantendrán confidenciales. Nunca se compartirá la información con nadie fuera del equipo de investigación.

¿Van a publicar mis respuestas?

Solamente se publica datos agregados. No publicaremos las respuestas individuales de las guarderías. Todos los proveedores que terminan nuestras encuestas también recibirán, por correo o correo electrónico, una copia de los resultados publicados de la tasa de mercado para su área al final del verano.

¿Cómo fue seleccionada mi guardería para este estudio?

Las guarderías son seleccionadas al azar cada año de una lista pública de todas las guarderías licenciadas y registradas provista por el Departamento de Regulación del Cuidado Infantil de Salud y Servicios Humanos de Texas (HHSC CCR).

PREGUNTAS GENERALES

¿Qué es la tasa del cuidado de niños en mi región ahora?

Para más información sobre la tasa del cuidado de niños en su región, contacte a su organización local del desarrollo de mano de obra (LWDB). La información de contacto está en la página web de TWC a <http://www.twc.state.tx.us/dirs/wdbs/wdbmap.html>.

¿A quién puedo llamar para hablar sobre el aumento del subsidio en mi región?

Todos los comentarios y preguntas acerca de las cantidades del subsidio deben ser dirigidos a su organización local del desarrollo de mano de obra. TWC tiene una lista de enlaces a los sitios web de cada organización del desarrollo de mano de obra en Texas: <http://www.twc.state.tx.us/dirs/wdbs/wdbweb.html>

¿Qué es el programa de estrellas en ascenso en Texas (Texas Rising Star)?

Estrellas en ascenso en Texas es un programa de sistema de evaluación y mejoramiento de calidad de programas infantiles de Texas. Estrellas en ascenso ofrece tres niveles de certificación de calidad (de dos a cuatro estrellas) para motivar programas de cuidado y aprendizaje infantil obteniendo progresivamente niveles altos de calidad. Todos los proveedores regulados de los servicios del cuidado de niños (CCS) son requeridos para participar en estrellas en ascenso. Proveedores nuevos y actuales de CCS que no son certificados con estrellas en ascenso tienen que cumplir con los estándares mínimos para recibir la Designación de Nivel Básico como parte del proceso de certificación. Para una descripción más completa del programa e información sobre la manera de solicitar, visite <http://www.twc.state.tx.us/svcs/childcare/provcert.html>

ACREDITACIÓN

¿Qué significa acreditación

Hogares y centros acreditados voluntariamente llegan a igualar los estándares nacionales de calidad que han sido establecidos por organizaciones nacionales del cuidado infantil. Programas que han sido acreditados han superado los estándares mínimos de licenciatura y han hecho un compromiso para proveer el tipo de cuidado, atención, y actividades emocionantes que los niños requieren.

Ejemplos de acreditación basado en centros:

- NAEYC - National Association for the Education of Young Children
- NECPA - National Early Childhood Program Accreditation
- NAC - National Accreditation Commission for Early Care and Education Programs
- COA - Council on Accreditation
- Cognia Accreditation (Formerly AdvancED Quality Early Learning Standards, QELS)
- Montessori Accreditation (AMS or AMI)
- Association of Christian Schools International (ACSI)

Ejemplo de acreditación basado en el hogar:

- NAFCC - National Association for Family Child Care